



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

- Verdacht der Verkehrsunfallflucht unter Alkoholeinfluss (Stadt Oberharz am Brocken - OT Benneckenstein) - Fahren unter Alkoholeinfluss (Blankenburg) - Fußstreife findet Betäubungsmittel bei E-Scooterfahrer (Halberstadt) - Einbruch in Unternehmen - Zeugen gesucht (Thale OT Neinstedt) - Brand eines PKWs (Quedlinburg) - Simson entwendet (Wernigerode)

Verdacht der Verkehrsunfallflucht unter Alkoholeinfluss

Stadt Oberharz am Brocken - OT Benneckenstein - Am 03. Juli 2024 fuhr eine 65-jährige mit einem PKW BMW gegen 14:00 Uhr beim Ausparken gegen eine Hauswand in der Straße Oberstadt. Hierdurch beschädigte sie die Hauswand und den PKW BMW. Der Schadenswert beträgt schätzungsweise 1.500 Euro. Die Frau entfernte sich unerlaubt vom Unfallort. Ein späterer Atemalkoholtest ergab einen Vorwert von 0,85 Promille. Es besteht der Verdacht, dass sie zum Unfallzeitpunkt unter Alkoholeinfluss fuhr.

Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren, u. a. wegen Verkehrsunfallflucht, gegen die 65-jährige ein, ordneten eine Blutprobenentnahme an und beschlagnahmten den Führerschein.

Fahren unter Alkoholeinfluss

Blankenburg - Am 04. Juli 2024 führten Polizeibeamte gegen 00:25 Uhr eine Verkehrskontrolle in der Helsunger Straße durch. Hierbei nahmen die Beamten Atemalkoholgeruch ausgehend vom Fahrer des kontrollierten PKW Audi wahr. Ein Atemalkoholtest bei dem 55-jährigen ergab einen Vorwert von 0,97 Promille. Im Rahmen einer gerichtsverwertbaren Atemalkoholmessung stellten die Beamten in der weiteren Folge einen Wert von 0,94 Promille fest. Die Beamten untersagten dem 55-jährigen die Weiterfahrt und leiteten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren ein. Der Fahrer muss mit einem Bußgeld von 500 Euro, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot rechnen.

Fußstreife findet Betäubungsmittel bei E-Scooterfahrer

Halberstadt - Während ihrer Fußstreife auf dem Holzmarkt führten Polizeibeamte am 3. Juli 2024 gegen 17:00 Uhr eine Verkehrskontrolle bei dem Fahrer eines E-Rollers durch.

Dabei begründete sich der Verdacht, dass der 17-jährige unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln stand. Der Jugendliche zeigte körperliche Auffälligkeiten, die auf einen Betäubungsmittelkonsum hinwiesen. Bei einer Durchsuchung des E-Scooterfahrers fanden die Beamten zudem eine geringe Menge Betäubungsmittel. Nach Angaben des 17-jährigen handelte es sich dabei um „Pep“ (Amphetamin).

Die Beamten ordneten die Entnahme einer Blutprobe an und untersagten dem 17-jährigen die Weiterfahrt. Weiterhin leiteten die Beamten ein Ermittlungsverfahren wegen des Verdachts des unerlaubten Besitzes von Betäubungsmitteln sowie ein Ordnungswidrigkeitsverfahren wegen des Verdachts des Fahrens unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln ein.

Einbruch in Unternehmen - Zeugen gesucht

Thale OT Neinstedt - Im Tatzeitraum von Dienstag, dem 2. Juli 2024, 19:30 Uhr, bis Mittwoch, dem 3. Juli 2024, 07:15 Uhr, entwendeten bislang unbekannte Täter mehrere Gegenstände aus einem Unternehmen in Neinstedt.

Nach dem derzeitigen Ermittlungsstand verschafften sich die Täter gewaltsam Zutritt zu einem Gebäude und entwendeten daraus mehrere Gegenstände, unter anderem Bargeld. Der Gesamtschaden beläuft sich auf mehrere zehntausend Euro. Polizeibeamte sicherten Spuren und leiteten Fahndungsmaßnahmen sowie Ermittlungsverfahren wegen Diebstahls in besonders schwerem Fall ein.

Die Polizei sucht nun nach Zeugen bzw. Hinweisen zu auffälligem Personen- oder Fahrzeugverkehr in den Nachtstunden in der Quedlinburger Straße, Ladestraße, Lindenstraße und/oder Am Rodenberg.

Sachdienliche Hinweise zur Tat, den Tätern und/oder auffälligen Tatfahrzeug(en) erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer 03941/674-293.

Brand eines PKWs

Quedlinburg - In den frühen Morgenstunden des 04. Juli 2024, geriet gegen 04:45 Uhr ein PKW in Brand, welcher auf einem Parkplatz in der Straße An der Bode abgeparkt stand.

Nach gegenwärtigem Ermittlungsstand setzten bislang unbekannte Täter mehrere Mülltonnen sowie den PKW Hyundai in Brand. Zeugen bemerkten das Feuer und verständigten die Feuerwehr. Das Feuer zerstörte den PKW und die Mülltonnen vollständig. Es entstand ein Sachschaden von 15.000 Euro. Personen verletzt sich nicht.

Eingesetzte Beamte beschlagnahmten den Brandort und leiteten Brandursachenermittlungen sowie ein Verfahren wegen Brandstiftung ein. Die am heutigen Tage durchgeführte Brandursachenermittlung erhärtete den Verdacht der Brandstiftung.

Sachdienliche Hinweise zum Brandgeschehen erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer 03941/674-293.

Simson entwendet

Wernigerode - In der Zeit vom 10. Juni 2024., 17:00 Uhr, bis zum 02. Juli 2024, 22:30 Uhr, entwendeten bislang unbekannte Täter ein Moped der Marke Simson von einem Grundstück in der Friedrichstraße. Konkret handelt es sich um eine Simson S51 in der Farbe Dunkelgrün im Wert von mehreren tausend Euro.

Sachdienliche Hinweise zum Diebstahl bzw. zum Verbleib des Fahrzeuges erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer 03941/674-293.



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen.-anhalt.de